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衆
議
院
議
員
並
木
芳
雄
君
提
出
国
鉄
サ
ー
ビ
ス
に
関
す
る
質
問
に
対
し
、
別
紙
答
弁
書
を
送
付
す
る
。 
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三 

衆
議
院
議
員
並
木
芳
雄
君
提
出
国
鉄
サ
ー
ビ
ス
に
関
す
る
質
問
に
対
す
る
答
弁
書 

一 

青
梅
線
を
拝
島
よ
り
青
梅
ま
で
複
線
に
す
る
こ
と
に
つ
き
ま
し
て
は
、
目
下
主
要
幹
線
の
輸
送
力
増
強
の
た
め
の
複
線

化
を
実
施
し
て
お
り
ま
す
の
で
、
本
区
間
を
早
急
に
実
施
す
る
こ
と
は
困
難
と
思
わ
れ
ま
す
。
し
か
し
な
が
ら
、
今
後
の

輸
送
事
情
等
を
勘
案
い
た
し
ま
し
て
、
な
お
よ
く
研
究
い
た
し
た
い
と
思
い
ま
す
。 

二 

青
梅
線
電
車
の
東
京
直
通
運
転(

現
在
朝
の
混
雑
時
に
上
り
一
運
行)

の
増
発
、
又
は
三
鷹
ま
で
の
延
長
運
転
に
つ
き
ま

し
て
は
、
車
両
及
び
要
員
の
増
加
を
き
た
し
ま
す
の
で
、
国
鉄
の
現
状
で
は
、
早
急
に
実
現
す
る
こ
と
は
困
難
で
あ
り
ま

す
が
、
な
お
よ
く
研
究
い
た
し
た
い
と
思
い
ま
す
。 

三 

五
日
市
線
の
ガ
ソ
リ
ン
カ
ー
の
増
発
、
並
び
に
最
終
列
車
の
増
発
に
つ
き
ま
し
て
は
、
車
両
及
び
要
員
の
増
加
を
き
た

し
ま
す
の
で
、
国
鉄
の
現
状
で
は
、
早
急
に
実
現
す
る
こ
と
は
困
難
で
あ
り
ま
す
。
し
か
し
な
が
ら
、
な
お
現
地
の
実
情

等
に
つ
き
ま
し
て
は
調
査
の
上
、
よ
く
研
究
い
た
し
た
い
と
思
い
ま
す
。 

右
答
弁
す
る
。 




